



Madagascar: Hery Rajaonarimampianina - A la place de Kolo Roger et Jules Etienne

Le ministre du Budget et des Finances se lance aussi dans la course à la Magistrature suprême. Même bon nombre d'observateurs s'attendaient à ce qu'il soit le candidat de substitution du président de la Transition, ce ne fut pas le cas.

Surprise, hier, à l'hôtel Colbert, le ministre du Budget et des Finances, Hery Rajaonarimampianina a été présenté par les docteurs Kolo Roger et Jules Etienne pour les remplacer. Il est ainsi le candidat de substitution de ces deux médecins qui ont été écartés de la course à la magistrature suprême.

Lors de la conférence de presse qu'il a tenue dans le dit hôtel, le candidat Hery Rajaonarimampianina. D'entrée de jeu, ce dernier d'expliquer les raisons de sa candidature. « La CESa décidé d'exclure des candidats. Deux personnes m'ont adressé leur sollicitation. Beaucoup de jeunes et moins jeunes m'ont également sollicité. De ce fait, je me porte ainsi candidat à l'élection présidentielle ».



Le Président, candidat de substitution - [candidat de dernière minute, dicit Jean Eric](#)

[Rakotoarisoa](#)

imbécile (dénué d'intelligence défini dans tous les dictionnaires) ? Lors du point de presse du 25 janvier 2015, il a déclaré que son fils
n'a jamais vu de bois de rose de sa vie »

- considérerait-il son propre fils comme un

«

. C'est consigné dans une

[vidéo](#)

. Passons.



Par ailleurs, il a précisé qu'il faut apporter des preuves dans ce que le journaliste écrit et de les lui apporter. Il sera servi, ici. Seulement, veut-il aussi se substituer au Bianco (Bureau indépendant anti-corruption) ? A quoi celui-ci servirait-il s'il fallait lui apporter, à lui Président de la République, des preuves irréfutables ? Il semble, dès lors, qu'il n'y a aucune organisation, aucune hiérarchie au sein de ce régime Hvm. Ainsi, le président Rajaonarimampianina voulant tout faire lui-même, il est douteux que ce gouvernement toiletté le même jour, soit d'une efficacité... redoutable. Surtout que le ministre Anthelme Ramparany, de ministre de l'Environnement est devenu ministre de l'Elevage. Un secteur dangereusement accaparé par les Chinois aussi....



Pour l'heure, à la suite des déclarations fanfaronnes du candidat de substitution devenu président, comme quoi le trafic de bois de rose était quelque peu maîtrisé, ci-après **des photos prises le mardi 20 janvier 2015 dans le nord de Sainte-Marie, entre la crique de Ti panier et les piscines naturelles.**

Il y a exactement une semaine

. Selon l'Alliance Voahary Gasy, il s'agit de bois de rose stockés à Antanambe.



Vue plongeante d'une partie de l'île Sainte-Marie, au Nord-Est de Madagascar











Le "Ming Feng" bat pavillon panaméen et son numéro d'immatriculation est le 9163051



Bolabola, le bois qui saigne

LE MONDE | 24.01.2015 à 11h24 • Mis à jour le 26.01.2015 à 10h19 | Par Laurence Carrel
(envoyée spéciale à Madagascar et Xinyuan (Chine))



À l'entrée du village d'Antanandovelely, une femme qui travaille pour le compte des 'baoues'.
Le bois de rose provient à l'origine des forêts qui seront ensuite acheminées vers la côte.
LE MONDE | 24.01.2015 à 11h24 • Mis à jour le 26.01.2015 à 10h19 | Par Laurence Carrel (envoyée spéciale à Madagascar et Xinyuan (Chine))

[CLIQUEZ ICI](#)



[JEAN-FRANÇOIS RAMANANJAZAY - 27 Janvier 2015](#)